

Olympiades sportives : une édition gagnante !

Le temps fort qui a clôturé les Olympiades sportives, le 29 juillet, au complexe et sur la plaine Jean Launay a été un franc succès.

Ambiance chaleureuse dès le début des animations. Partenaires associatifs, sections sportives et habitants se sont retrouvés le temps de cet après-midi sportif et bon enfant.

La karatéka Leïla Heurtault (5^e place aux JO de Tokyo), le basketteur international Petr Cornélie, qui venait de signer au Real de Madrid, ainsi que des joueurs de Le Mans FC accompagnés de leur entraîneur Cris étaient présents sur la plaine Jean Launay.

Suite à sa labellisation « Terre de Jeux 2024 », la Ville a pu bénéficier de la mise à disposition des trois drapeaux officiels des Jeux olympiques, paralympiques et Paris 2024 lors de ce temps fort. Après un tour de la plaine, les participants se sont prêtés aux activités sportives proposées par les clubs et sections sportives. Ces Olympiades étaient une occasion pour découvrir plusieurs disciplines sportives : handball, hand fauteuil, judo, capoeira, football, basket, hip-hop, pétanque, tir à l'arc, homeball, kinball, tchoukball...

Invités de marque et jeunes Allonnais se sont mêlés sur les terrains. Des jeunes ont joué une mini-partie de football avec quatre joueurs de Le Mans FC. D'autres se sont essayés à l'aïkido, au judo à la capoeira, à la pétanque... Une structure gonflable a été installée au grand bonheur des tout-petits.

Cet après-midi sportif et festif est venu clôturer un mois d'activités sportives dans plusieurs structures de la Ville.

